

# Aprueban recursos para apoyar el tratamiento de 400 pacientes oncológicos de la Región en Argentina

**CONSEJO REGIONAL DE LA ARAUCANÍA.** Beneficiaría a pacientes Fonasa atendidos por el Servicio de Salud Araucanía Sur que recibirían tratamiento en Bariloche.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

La Comisión de Planificación del Consejo Regional, está impulsando una iniciativa piloto para La Araucanía, que permitirá que 400 pacientes oncológicos reciban tratamiento en el centro perteneciente a Intecnus, en la ciudad de Bariloche, Argentina.

Se trata de un programa aprobado en forma unánime por el pleno del Consejo Regional, que posibilitará que pacientes oncológicos Fonasa, atendidos por el Servicio de Salud Araucanía Sur, sean derivados junto a un acompañante, con todos sus gastos de traslado y alojamiento pagados, a someterse a radioterapia al país trasandino.

## INVERSIÓN

La inversión del Gobierno Regional, en esta primera etapa, asciende a \$1 mil 051 millones. La idea fue recogida por los consejeros integrantes de esta comisión, presidida por el consejero Marcelo Carrasco, de la experiencia del Servicio de Salud del Reloncaví, Región de Los Lagos, que ha mostrado resultados exitosos.

“Destacar el trabajo que se ha hecho para buscar alternativas de solución a los problemas de las personas, que hoy en día esperan que las autoridades se los



CONSEJO REGIONAL DE LA ARAUCANÍA

EL PROGRAMA FUE APROBADO EN FORMA UNÁNIME POR EL PLENO DEL CONSEJO REGIONAL.

“El tratamiento se iniciará y terminará en pocos días, a diferencia de lo que ocurre acá, en que hay espera de meses y meses, mientras la enfermedad avanza y avanza, y muchas veces se llega tarde”.

Jorge Luchsinger, consejero regional

resuelvan, y en función de esto, desde el Core, con los equipos del Gobierno Regional, abordamos la situación de quienes sufren enfermedades que requieren tratamientos largos y de alto costo”, señaló Carrasco.

El presidente de la comisión de planificación del Core dijo que junto a los consejeros Jorge Luchsinger, Miguel Ángel Contreras, Leonardo Astete y Federico

Figuroa, desarrollaron reuniones con la directora del Servicio de Salud del Reloncaví, para conocer la experiencia con la derivación de sus pacientes al Centro de Intecnus.

“Después nos reunimos con nuestro seremi de Salud y con el director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez, a quién destacó su disposición, su voluntad, y una vez que le presentamos esta propuesta, la analizó con su equipo, viajaron desde Argentina los especialistas de Intecnus y de Salud de Río Negro, entre otros, a una jornada de trabajo con nosotros, para conocer todos los detalles, y posteriormente viajamos con una delegación, tras lo cual el Gobernador presentó una propuesta de transferencia para ir en ayuda a disminuir las listas de espera a nivel oncológico”, agregó Carrasco.

Entre los aspectos destacados de este programa, está el haber logrado la mantención de los precios de los tratamientos, lo que implica que una prestación de nivel privado A1, se entrega al mismo valor Fonasa. Además, este descuento también se extenderá a pacientes privados fuera de este programa.

El consejero Jorge Luchsinger destacó que el tratamiento que se entrega en Intecnus es de última tecnología, “y otra ventaja es que la atención, desde el momento en que los pacientes llegan a Bariloche, será en forma inmediata, es decir, el tratamiento se iniciará y terminará en pocos días, a diferencia de lo que ocurre acá, en que hay espera de meses y meses, mientras la enfermedad avanza y avanza, y muchas veces se llega tarde”, detalló. “En la visita que realizamos, pudimos constatar la excelente

## Desde el 2017

● Intecnus una organización sin fines de lucro creada en Argentina el año 2017 por la Comisión Nacional de Energía Atómica, la Escuela Medicina Nuclear y el Centro Diagnóstico Nuclear del país trasandino, para brindar asistencia en salud en diagnóstico y tratamiento para una amplia gama de patologías cardíacas, neurológicas, endocrinas y oncológicas, entre otras.

atención, y compartimos con pacientes de la Región de Los Lagos en tratamiento, quienes además estaban acompañados, con los gastos de traslado, estadía y alimentación pagados, lo cual es muy importante”, agregó el consejero Luchsinger. 